

NOTA DE PRENSA

Ysios Capital invierte en Engrail Therapeutics, participando en su Serie B de 157 millones de dólares

- **Engrail Therapeutics** (San Diego, Estados Unidos) es una compañía biotecnológica que desarrolla tratamientos **para trastornos neuropsiquiátricos y enfermedades minoritarias**.
- **Ysios Capital** se ha unido a un sindicato internacional de primer nivel liderado por **F-Prime Capital Partners, Forbion y Norwest Venture Partners**.
- **Engrail** es la decimocuarta inversión del tercer fondo de Ysios Capital, Ysios BioFund III y la segunda en lo que va de año. La gestora prevé anunciar nuevas inversiones en los próximos meses.

SAN SEBASTIÁN/BARCELONA, 20 de marzo de 2024 – Ysios Capital, gestora española líder en inversiones en el sector biotecnológico, ha anunciado hoy su participación en la ronda de financiación de la compañía estadounidense **Engrail Therapeutics, por un importe de total de 157 millones de dólares**. Ysios Capital se ha unido a un destacado sindicato de inversores liderado por F-Prime Capital, Forbion y Norwest Venture Partners, con la participación adicional de RiverVest Venture Partners, Red Tree Venture Capital, fondos gestionados por abrdn Inc., Longwood Fund, Eight Roads Ventures y el inversor fundador existente, Pivotal Life Sciences. Desde su fundación en 2019, Engrail ha levantado más de 220 millones de dólares.

Esta ampliación de capital permitirá a Engrail continuar el desarrollo **de tratamientos para trastornos neuropsiquiátricos**. Entre ellos, destacan fármacos para la **ansiedad**, la **depresión**, y el **estrés postraumático**. Además, Engrail está desarrollando un tratamiento para **el síndrome de Menkes**, una grave enfermedad neurodegenerativa minoritaria que afecta principalmente a niños.

El principal producto de la compañía, **ENX-102**, se encuentra en fase 2 para el tratamiento del **trastorno de ansiedad generalizada**. La ansiedad es un trastorno psiquiátrico que padecen millones de personas y constituye el **problema de salud mental más frecuente en España, afectando un 6,7% de la población**.

Guillem Laporta, Partner de Ysios Capital, señala: *“Los medicamentos desarrollados por Engrail Therapeutics tienen el potencial de proporcionar una nueva solución farmacológica para trastornos mentales prevalentes. Existe un amplio margen de mejora en el perfil de seguridad y de eficacia de los fármacos en este ámbito, un reto que Engrail se propone superar con sus innovadores tratamientos. Estamos encantados de formar parte de un sindicato excepcional y de apoyar al brillante equipo que lidera la compañía.”*

Los tratamientos actuales para el trastorno de ansiedad generalizada incluyen, entre otros, medicamentos como las benzodiazepinas. Estos últimos a menudo conllevan efectos secundarios que impiden a los pacientes llevar una vida normal. **El tratamiento desarrollado por Engrail tiene el potencial de tratar efectivamente los síntomas de la ansiedad disminuyendo los efectos secundarios.**

Acerca de Engrail Therapeutics

Engrail es una compañía farmacéutica en fase clínica con la aspiración de convertirse en líder en neurociencia. Su propósito es desarrollar terapias transformadoras que mejoren las vidas de los pacientes con enfermedades neuropsiquiátricas y que afecten al neurodesarrollo.

Acerca de Ysios Capital

Ysios Capital es una gestora española líder en venture capital que proporciona financiación a empresas de ciencias de la vida altamente innovadoras que desarrollan tratamientos para necesidades médicas no cubiertas. Con oficinas en San Sebastián y Barcelona, está formada por un equipo de profesionales diverso que tiene como objetivo transformar el capital en avances médicos con un impacto positivo en la sociedad. Fundada en 2008, **cuenta con más de 400 millones de euros en activos bajo gestión a través de sus tres fondos**. Para más información, visite www.ysioscapital.com.

Para más información: Míriam Cortés, Ysios Capital T 93 517 3545 mcortes@ysioscapital.com